

Freitag, 14. Mai 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## **Alte Handys abgeben**

Grasbrunn – Die Gemeinde Grasbrunn beteiligt sich an der Handyaktion Bayern und will so einen Beitrag zur Ressourcenschonung leisten. Besitzer alter Handys und Smartphones können ihre Geräte ab sofort in einer Sammelbox im Rathaus-Foyer einwerfen. Durch die Aktion werden noch nutzbare Geräte nach einer zertifizierten Datenlöschung in den Endverbrauchermarkt oder unbrauchbare Geräte dem Recyclingprozess zur Wiederverwendung der Rohstoffe zugeführt. Darüber hinaus unterstützt die Deutsche Telekom mit einer Spende aus den Erlösen Projekte aus dem Natur- und Umweltschutz. mm